
Faut-il réglementer l'intelligence
artificielle?

Les progrès de l’intelligence artificielle (IA) sont fulgurants, ce
qui suscite autant de craintes que d’espoirs. L’Union
européenne prépare une régulation spécifique à l’IA. La
Suisse devrait-elle lui emboîter le pas?  Avec quelles
conséquences pour l’innovation et la compétitivité de la place
économique? La législation actuelle est-elle suffisante? Ce
sont ces questions cruciales que nous aborderons lors de
notre manifestation du 17 janvier, à laquelle vous êtes
cordialement invité. Mais décidez-vous vite, le nombre de
place est limité.

S'inscrire

https://forms.gle/FnsVCA2BczTXeLDo7


 


